

Super 6th

NO10

6年生が始まり1ヶ月が経ちました。
 「6年生になったら」の夢やめあては進んでいるかな。
 授業を創ろう。あいさつから始めよう。

THさんの代表の言葉より

THさんが代表の言葉で話した文です。目指したいこと、大事にしたいこととして「授業と挨拶」があげられています。

僕が今年頑張りたいことは、2つあります。1つめは、授業です。学びを進めたり、まとめたりすることです。6年生になったので、5年生よりもレベルアップした授業にしたいです。気をつけていきたいことは、みんなの意見を聞いて、まとめることです。みんなでもっと楽しく、理解し合える授業にしたいです。

2つ目は、委員会です。今年僕は、運営委員会になつて増した。なので、旗の上げ下げや放送などをしっかりやりたいです。5年生の時には、放送する日を間違えてしまったので、間違いを少なくして頑張っていきたいです。委員会はとっても楽しいので頑張っていきたいです。

最上級生として、責任をもって、下級生のお手本になって学校を引っ張っていきたいです。

6年代表 THさん

私も子供たちには、「自分たちが「これは大事、やらなきゃあ。」と、考えたり、受け継いだりしたことってあるよね。君たちがやると決めたことは実行し、進めていこう。」と話しました。

1か月が過ぎ、6年生としての生活も落ち着いてきました。まだ序盤です。しかし、ここまでを振り返り、自分たちの進むべき方向が正しいかを確認することも大切になります。一歩ずつ歩を進めていきたいと考えています。

そんな中、PTAのあいさつ運動も始まりました。(N会長、Nさん、朝早くから御参加ありがとうございました!)子供たちも「小声でも、声を出そう。」「声が小さいなら、動作で示そう。」「ここだけで終わらずに、校舎内でも挨拶を広げていこう」を指導しました。まだまだではありますが、「受け継いで、伝えよう」という姿勢で頑張っています。

<1年生の手助けや教室にも>



<PTAの皆さんから温かなおはよう」の声を受けて>

運営委員のYAさんと、HKさんが廊下や教室を回ります。(この日THさんは旗揚げ当番です。)

